



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 369- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Porfirio Medina exige declarar en emergencia la región Cajamarca

**En reunión multisectorial encabezado por el Gobernador Regional se acordó exigir a la Presidencia de Consejo de Ministros la declaratoria de emergencia de las regiones Cajamarca y Lambayeque.**

Los incendios forestales provocados en diferentes provincias de la región Cajamarca está ocasionando una problemática para el sector agrícola y ganadero; y desde luego, la conservación del medio ambiente en la región. Ante ello, en una reunión sectorial se decidió pedir al Gobierno Central, la declaratoria de emergencia de las regiones de Cajamarca y Lambayeque, puesto que esta última también se ha visto afectada.

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, refirió que el verano prolongado pocas veces visto en la Cajamarca, puede afectar severamente los sembríos de alimentos básicos de nuestros hermanos agricultores. “Además algunos pobladores erróneamente están ocasionando incendios forestales, aduciendo que esta acción atrae las lluvias”, señaló Porfirio Medina.

“El Ministro de Agricultura se ha comprometido en apoyarnos a gestionar la declaratoria de emergencia en la región, y posteriormente destinar recursos que permita aplacas esta problemática”, agregó la autoridad regional.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 21 de noviembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**